

私の好きな町

ジョージ・アビゲイル

私の好きな町は名古屋市だ。愛知県にある名古屋市は大きくて賑やかな町だ。歴史的建造物も多く、豊田市からも近い。名古屋は、豊田によって自動車産業の中心地になった。名古屋の人々は親切で、観光客にも優しく接してくれる。私は去年の学期に名古屋で留学した経験があり、その時の思い出はとても大切だ。

中京大学で勉強するために、多くのクレムソン学生のが名古屋に行く。親友と一緒に留学することができた。私にとって、友達と一緒に旅行するのが一番楽しい。名古屋に行ったら、まず大須観音という寺に行ってみてほしい。それは美しい赤いお寺で、その周りで鳩に餌をあげることができる。お寺の周りにはショッピングセンターもある。おいしい日本食をたくさん食べてお土産も買える。お気に入りの日本のお菓子や食などを探してみるのも楽しいかもしれない。何とんでも名古屋の味噌カツは一度は食べるべきだ。

また、名古屋の夜景はとてもきれいで、特に名古屋テレビ塔からの景色が有名だ。名古屋のナイトクラブはとても楽しい。外国人だからといって、日本のクラブに行けないわけではない。外国人には、T2とiDカフェおすすめだ。私は一度しかiDに行ったことがないが、とても楽しかった。でも、iDやT2だけでなく、他のクラブも面白いかもしれない。名古屋のナイトライフは、これからもっと国際的になっていくと思う。

名古屋は歴史や食べ物、ナイトライフなど、たくさんの魅力がある町だ。ぜひ一度行って、名古屋のよさを自分で見てほしい。